
Beschluss: 

 

Der Stadtrat beschließt einstimmig, die im Antrag formulierten Fragestellungen in der Arbeitsgruppe 

„Bürgerpanel“ zu besprechen und ggf. in das diesjährige Panel einzubringen. Dies hätte auch den 

Vorteil, dass eine systematische Beobachtung von Veränderungen in der Wahrnehmung der 

Bürgerinnen und Bürger möglich wäre. 

 


